



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

EUCHARISTIE – PAIN DE VIE

---



19°Dim.Ord.B. Jn 6/41-51. Ruffec 08-08-21

## EUCHARISTIE- PAIN DE VIE

L'humanité est un enfant qui a faim !  
Faim de pain, faim d'amour, faim de paix.  
Et Dieu se manifeste comme un Amour brûlant,  
un Amour affamé et assoiffé de l'humanité.  
Jésus qui se fait Pain Vivant a faim de notre faim,  
Il n'a de cesse d'être reçu, partagé, mangé.

L'Eucharistie est la seule vraie réponse de Dieu,  
sa réponse totale et définitive à la faim de l'homme.  
Car Dieu s'engage pleinement, totalement, divinement,  
dans ce Don absolu de Lui-même.

L'Eucharistie, qui est le Oui éternel de Dieu à l'humanité,  
appelle de la part de l'homme une même réponse d'amour,  
un même engagement de tout notre être.

Au Oui de Dieu à l'homme notre réponse est un Amen à Dieu,  
et nous tendons la main pour L'accueillir en nous.

L'Eucharistie, grande rencontre de Dieu et de l'homme,  
est le grand Sacrement de l'Amour et de l'Alliance.  
Dieu vient à l'homme et l'homme vient à Dieu.  
L'Eucharistie, en exauçant la faim de l'homme,  
exauce la Faim de Dieu !

L'Eucharistie révèle Dieu qui se fait Pain Rompu  
pour que l'homme devienne lui aussi pain rompu pour ses frères.  
Car la seule réponse à l'Amour c'est d'aimer.

Dieu se fait infiniment petit au creux de nos mains  
pour que nous découvrions que nous sommes nous-mêmes  
en cet instant recueillis au plus creux de la Main du Père !  
Dieu vient demeurer en nous pour que nous demeurions en Lui.

\*\*\*\*\*

Réapprenons au mieux le beau geste et le grand AMEN de la communion :  
En baissant notre masque avant de recevoir le Seigneur.  
En étendant nos deux mains dans un grand geste d'accueil émerveillé.  
En communiant immédiatement avant de remettre notre masque.

